

## **YAKAROULER, PREMIER PURE PLAYER PRÉSENT AU SALON EQUIP'AUTO**



**Le salon Equip'auto 2015 a accueilli – cette année encore – un grand nombre d'entreprises de l'après vente auto. Parmi elles, le pure player Yakarouler s'est distingué par une présence inattendue.**

Difficile de rater les hôtes arborant le logo Yakarouler dans les couloirs du salon. C'est la première fois qu'un pure player web monte son stand sur le salon Equip'Auto et il fallait que ça se sache ! Autre curiosité : l'entreprise parisienne – spécialisée dans la vente de pièces auto - n'est pas installée dans la zone réservée aux distributeurs de pièces mais celle des prestataires de service atelier. La raison est simple : plus de 1700 garages font aujourd'hui partie du réseau de centres de montage Yakarouler. Durant 5 jours, l'équipe Yakarouler est allée à la rencontre de professionnels, garagistes afin d'échanger autour de leur activité et leur exposer le concept des centres de montage. C'était aussi l'occasion de mettre en avant l'interface YakaPro ([yakapro.com](http://yakapro.com)) qui offre de nombreux avantages (remises exclusives, livraison express, interlocuteur dédié) aux professionnels acheteurs de pièces automobile.

Bien qu'osée, l'opération – montée avec le soutien de Brembo, Motul, Bardahl et Focal - a été très constructive pour l'entreprise qui a pu renforcer sa notoriété auprès des professionnels. Rendez-vous dans 2 ans pour frapper encore plus fort !



*Les garages partenaires ne sont pas des franchisés Yakarouler mais des indépendants qui acceptent de réceptionner et monter les pièces détachées achetées sur Yakarouler.com.*